

## Nota de prensa

## Nacen los Premios de Arquitectura "Manuel Becerra" Ciudad de Trujillo

Su finalidad es reconocer y difundir las buenas iniciativas, las buenas ideas y soluciones, la buena y sensible aplicación de técnicas tradicionales en la rehabilitación y construcción arquitectónica.

## Trujillo, 23 de marzo de 2023.-

La Asociación Empresarial de Trujillo, ASEMTRU, en colaboración con la Real Academia de Extremadura de las Letras y las Artes, ha dado a conocer hoy la creación (y la puesta en marcha de la primera edición) de los Premios de Arquitectura "Manuel Becerra" Ciudad de Trujillo, cuyo objetivo, según recogen sus bases, es fomentar la buena arquitectura en todas sus manifestaciones, desde la rehabilitación a la restauración del patrimonio arquitectónico, así como en las intervenciones urbanísticas, en el paisaje de la ciudad y en la obra nueva, para su reconocimiento colectivo.

Igualmente, pretende servir, según sus promotores, de punto de reflexión y estímulo para propietarios de viviendas, empresas de construcción, arquitectos, aparejadores, restauradores, historiadores, arqueólogos, etc., que desarrollen su actividad profesional en Trujillo; así como para el fomento de la accesibilidad universal en todas las actuaciones.

En este acto de presentación, que ha tenido lugar en el Palacio de Lorenzana, sede de la Real Academia de Extremadura de las Letras y las Artes, han participado María del Mar Lozano Bartolozzi, Catedrática de Historia del Arte, Directora de la Real Academia de Extremadura de las Letras y las Artes y presidenta del Jurado de los Premios; María Teresa Martín y Juan Carlos Muriel, presidenta y secretario, respectivamente, de ASEMTRU; Raúl Gómez Ferreira, Concejal Obras, Planes y Proyectos del Excmo. Ayuntamiento de Trujillo y Fernando Blanco, arquitecto y miembro del Comité Técnico de estos galardones.

En el transcurso del mismo, María del Mar Lozano Bartolozzi (presidenta del Jurado), también ha dado conocer al resto de los miembros que formarán parte de este Jurado y que estará integrado por personas de reconocido prestigio profesional y académico como:



- Don Álvaro Fernández-Villaverde y Silva
  - 🗷 Duque de San Carlos
  - O3 Presidente Honorario de Hispania Nostra
  - Vicepresidente Honorario de Europa Nostra
- Don Jaime de Salas Ortueta
  - 🗷 Presidente de la Fundación Xavier de Salas
  - 😋 Catedrático Emérito de Filosofía en la Universidad Complutense de Madrid
- Don Juan Antonio Ortiz Orueta
  - 🗷 Decano del Colegio Oficial de Arquitectos de Extremadura
  - Vicepresidente 1º Consejo Superior de los Colegios de Arquitecto de España
  - 3 Doctor Arquitecto por la Universidad Politécnica de Madrid
- Don Raúl Gómez Ferreira
  - 😋 Concejal de Obras, Planes y Proyectos del Excmo. Ayuntamiento de Trujillo
  - 🗷 Ingeniero Civil y Doctor en Ciencias Sociales por la Universidad de Navarra
- Don Rubén Cabecera Soriano
  - 🗷 Doctor Arquitecto por Universidad de Sevilla

Los premios, según la convocatoria, contemplan cinco categorías: obras de rehabilitación, restauración o conservación de edificios o espacios singulares; de edificios residenciales (tanto individuales como colectivos); de nueva planta (con independencia de su uso); premio a los oficios y distinción de honor a toda una trayectoria profesional. El destino de las actuaciones candidatas a ser premiadas deben ser la recuperación o rehabilitación, tanto para uso residencial, empresarial o cultural, así como los edificios o espacios públicos de nueva planta.

Podrán optar a ellos las obras de arquitectura promovidas en la ciudad de Trujillo, cuya ejecución haya tenido lugar entre el 1 de enero de 2017 y 31 de diciembre de 2022. Las candidaturas podrán ser presentadas por la propiedad de los inmuebles o viviendas, por los promotores de las actuaciones de rehabilitación, por proyectistas y dirección facultativa intervinientes, por la empresa constructora principal que las ejecutó, por cualquier institución sin ánimo de lucro entre cuyos fines fundacionales se encuentre la conservación y protección del patrimonio artístico o por el comité técnico que se nombrará a tales efectos.

Los premios, en cada una de sus categorías, consistirán en una pieza original, elaborada para la ocasión por un artista de reconocido prestigio.

El plazo para la presentación de las candidaturaS empezará el 1 de abril y concluirá a las 0:00 del 15 de abril de 2023.



Todos los intervinientes han reconocido que Trujillo, por su especial fisonomía histórica, artística y monumental, representa un espacio urbano y natural único para la implementación de una acción de estas características.



\* <u>Pié de Foto:</u> María del Mar Lozano, Teresa Martín, Juan Carlos Muriel y Fernando Blanco, organizadores de los Premios de Arquitectura "Manuel Becerra" Ciudad de Trujillo.

## Información a medios de comunicación:

Juan Carlos Muriel Secretario de ASEMTRU Telf. 687 59 41 73 secretario@asemtrujillo.es